



## ROTE ROSEN FÜR DIE LIEBE, FAIRE ROSEN FÜR EINE BESSERE WELT.

**A**m Sonntag, den 13. Februar waren abends alle Liebespaare aus Putzbrunn zu einem ökumenischen Gottesdienst in das Kirchenzentrum eingeladen. Dort bekamen sie für Ihre Liebe einen Segen zugesprochen und rote Rosen aus Fairem Handel überreicht. Fair gehandelte Rosen helfen den Familien auf den Blumenplantagen, ihre Familien besser zu ernähren und ihre Kinder zur Schule zu schicken. Darüber informierten auch Schaubilder im Foyer der evangelischen Kirche.